

## Qu'est-ce-que l'amour ? - 1/1

**Une des plus grandes questions existentielles : l'amour existe-t-il ? Pourquoi aimer ? Est-ce par égoïsme ? Voici quelques petites réponses dans cet article**

Ah Amour, quand tu nous tiens... Les plus grands poètes ont été inspirés par cette force mystique qu'est l'amour. Mais existe-il vraiment ?

Tout d'abord, l'amour est, par définition, " un sentiment d'affection passionné d'un être humain pour un autre "; mais cela peut aussi être : " un Sentiment de profond attachement (à un idéal moral, philosophique, religieux) impliquant don de soi et renoncement à son propre intérêt (exemple : "l'amour de la justice") ". Ce mot vient du latin " amor " qui signifie amour ou vif désir.

Il me semble que l'amour n'est, au début, qu'un désir, une attirance pour l'autre; puis en connaissant la personne, on s'aperçoit qu'elle a beaucoup de points communs avec soi (même idées, même principes, même goûts...). Alors s'intéresse-t-on à elle par amour pour soi : parce qu'elle nous ressemble beaucoup. Puis, on fait beaucoup pour la voir, et quand elle est absente, elle nous manque. On désire la voir, la sentir, la caresser, l'embrasser, lui faire l'amour. Mais tout ça n'est ce pas pour s'aimer encore plus ?

Cela dit, il existe bel et bien un amour, mais quelque chose d'unique (je ne crois pas qu'on puisse aimer plusieurs fois). C'est un puissant sentiment comme si l'autre était une partie de vous, qu'à vous deux vous ne formiez qu'un. Vous ne pouvez plus rien faire sans l'autre, vous vous sentez déphasé en son absence, toutes vos pensées ne vont que vers lui et à chaque instant. Le seul endroit où vous vous sentez bien, c'est dans ses bras. Sans lui, vous vous sentez nu, dans les nuages (à un endroit où vos pensées à tous deux se rejoignent). Vous savez, seulement en le regardant s'il a un problème. Cette personne est tout ce que vous avez toujours rêvé : c'est la personne idéale, elle a tout pour plaire.

Par contre, il me semble qu'il y a une chose pour connaître le vrai et unique amour : ne vous intéressez pas qu'au physique car vous vous apercevrez que l'intérieur est le plupart du temps beaucoup plus beau. Et pis, si ce n'est que l'extérieur qui vous intéresse, vous n'êtes pas amoureux.

Voici ma définition à moi de l'amour, en espérant qu'elle soit la même pour vous.